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Book Condition: New. Publisher/Verlag: Hatje Cantz Verlag | Katalog zur Ausstellung Albertina, Wien, 2014 |
Enzyklopädischer Anspruch im Geiste der Aufklärung: die Entstehung der weltberühmten Grafiksammlung der
Albertina | Die Albertina in Wien beherbergt eine der berühmtesten Kunstsammlungen weltweit. Der Band
präsentiert die Meisterwerke des Museums, die von dem Sammlungsgründer Herzog Albert von Sachsen-
Teschen und seiner Gemahlin Erzherzogin Marie Christine erworben wurden. Die wechselvolle Lebensgeschichte
des Paares beginnt im Zeitalter des Absolutismus unter Kaiserin Maria Theresia und setzt sich über die
Revolutionsjahre in Europa bis zur Wiedererstarkung der konservativen Monarchien nach dem Wiener
Kongress 1815 fort. Aufenthalte in Dresden, Rom, Paris, Brüssel und Wien, den Zentren der europäischen Kultur
und Politik sowie Nährböden gesellschaHlicher und geistiger Neuerungen unter den Prämissen der Aufklärung,
sind ebenso Gegenstand kenntnisreicher Essays, wie private Einblicke in das feudale Leben des europäischen
Hochadels. Weitere Beiträge widmen sich den Netzwerken von Sammlern und Kunsthändlern sowie der
Mentalitätsgeschichte fürstlicher Grafiksammlungen. Ausstellung: Albertina, Wien 12.3.-29.6.2014 The Albertina
in Vienna houses one of the world&apos;s most famous collections of art. This extensive, sumptuously
illustrated volume presents the museum s masterpieces acquired from the founders of the collection, Albert,
Duke of Saxe-Teschen, and his consort, the Grand Duchess Marie Christine. The history of the couple s
mercurial, fateful lives begins in the Baroque era at the court of Maria Theresa and moves through the years of
revolution in America and Europe to the restoration of the conservative monarchies aHer the Vienna Congress.
Their sojourns in Dresden, Rome, Paris, Brussels, and Vienna centers of European culture and politics, as well as
hotbeds of social and intellectual innovations during the Enlightenment are elucidated, and private insights into
the feudal lifestyle of the European aristocracy are provided. Networks of collectors and art dealers are
outlined, and the history of the ideas behind this princely...
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